

F.P.JOURNE  
Invenit et Fecit

## OCTA AUTOMATIQUE

**F.P.Journe soutient Action Innocence avec le don  
d'une pièce unique adjugée CHF 1'000'000**



**Gstaad, 16 février 2023 - Action Innocence organisait un gala caritatif durant lequel F.P.Journe a renouvelé son engagement à la Fondation avec le don d'une version unique de l'Octa Automatique.**

Action Innocence a été créée à Genève en 1999 par Mme Valérie Wertheimer. Sa mission première a été de pointer du doigt les dérives naissantes d'Internet et de dénoncer ce qui se préparait en matière de pédocriminalité. La Fondation a développé et remis gratuitement aux services de police intéressés un logiciel de traque AntiPedoFiles qui a permis l'interpellation de milliers d'individus consommant du matériel pédopornographique. L'une des premières actions a été de développer un programme de prévention à l'intention des enfants afin de les informer des risques liés à Internet, tels que : images choquantes et illégales, diffusion d'informations personnelles, mauvaises rencontres, sexting, cyberharcèlement et cyberaddiction. Plus récemment, la Fondation a décidé de s'attaquer à l'exposition précoce des enfants aux écrans dont les effets inquiètent les professionnels de l'enfance qui constatent dans leurs pratiques des comportements inquiétants : retard de langage, difficulté à entrer en contact avec les autres enfants, déficit d'attention, maladresse dans la motricité fine, manque d'intérêt pour les jeux habituels.

En fin de soirée, l'Octa Automatique présentée avec un cadran exclusif réalisé spécialement pour l'occasion a été mise aux enchères. Verni, laqué, adouci et poli à la main, le visage de la montre reprend les thèmes qu'arboraient le Tourbillon Souverain, l'élégante et le Chronomètre Optimum offerts à la fondation genevoise en 2015 et 2017.

Cette pièce unique a suscité l'intérêt de nombreux collectionneurs et a finalement été adjugée CHF 1'000'000.

L'esthétique épurée d'un garde-temps F.P.Journe traduit toujours le plus haut niveau d'innovation technique. Les heures, minutes et secondes s'égrènent sur le cadran décentré en Argent guilloché blanchi fixé par un cerclage en Acier poli tandis que la grande date instantanée s'affiche dans un large guichet pour une lisibilité accrue. Au cœur du boîtier de 40 mm en Platine, le calibre automatique Octa 1300.3 offre une précision chronométrique de 120 heures ainsi qu'une réserve de marche exceptionnelle de 160 heures pour un grand confort d'utilisation. Son rotor décentré en Or 5N 22 ct. tourne de manière unidirectionnelle et exploite chaque infime mouvement du poignet pour assurer un remontage optimisé de la montre. Un large fond en saphir permet d'admirer cette magnifique mécanique en Or rose 18 ct. et la subtilité des décorations et finitions horlogères exécutées par les artisans de la Manufacture.